

EL INTERCAMBIO COLEGIO POLITÉCNICO (COPOL)

Siete estudiantes viajan a México

Andrea Martínez, Jennifer Plaza Vélez, Carol Sangolquí, Juan Francisco Ballén, Natalia Ballén, Gema Plaza y Katherine Crespo son quienes este año se benefician del programa de intercambio cultural del plantel.

Ellos parten hoy para México, gracias al convenio de intercambio cultural entre el Colegio Politécnico (Copol) y el Instituto La Paz, de dicho país.

El objetivo es que los estudiantes realicen durante su estadía de dos semanas actividades académicas y culturales en el mencionado centro educativo, para que orienten y potencien sus capacidades intelectuales, sociales y valorativas.

La despedida de los viajeros de 16 años de edad está a cargo del vicerrector del establecimiento, Luis García.

Asimismo, seis jóvenes mexi-



En la gráfica constan los adolescentes del Copol junto al vicerrector del plantel educativo, Luis García.

canos estuvieron en Copol el año anterior, y siguieron el mismo procedimiento. Los alumnos que forman parte de este intercambio llegarán a hogares del plantel anfitrión.